
NPO REDU PELLETS
Anleitung
Die Pellets sind bei erhöhten Nitratwerten einzusetzen. -> bei Langzeitanwendung eine Lösung von Spuren-
elemente zugeben, da viele Nähstoffe entzogen werden können.

Ebenfalls wichtig: Bei Becken mit einer Standzeit länger als 2 Jahren sollte nur 1/3 der angegebenen ml-zahl 
verwendet werden.

NPO REDU PELLETS natürlich hergestellt und bestehend aus einer Mischung von biologisch abbaubaren 
Polymeren. Die Pellets bieten eine perfekte Oberfläche sowie feste Kohlenstoffquellen für Korallen, Schwäm-
me, Filtrierer und der Mikrofauna. Die Pellets sind hochwirksam.
NPO REDU PELLETS stimuliert das Wachstum der Aerober - und der Anaerober – Bakterien - Populationen 
im Aquarium und senken die Nährstoffe im Aquarium.
NPO REDU PELLETS sind die perfekte Lösung für „schwierige“ Aquarien. 
Ebenfalls ideal für Azoo Becken in denen meist sehr stark gefüttert wird.
Die beste Wirksamkeit ist in einem Wirbelbettfilter gegeben.
Kein Stillstand des Filters während des Einsatzes ! 
(muss immer in Bewegung bleiben, sonst Fäulnisbildung möglich !)

Dosierung
PO4 Wert im Aquarium unter 0,1mg - 45ml NPO REDU PELLETS auf 100L
PO4 Wert im Aquarium über 0,1mg - 90ml NPO REDU PELLETS auf 100L
Die kompletten Pellets lösen sich in der Regel zwischen 6-12 Monaten auf. �
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Manual
The pellets should be used for elevated nitrate levels. -> By long term use, please give a solution of trace 
elements because many nutrients can be extracted.

Also important: In tanks with a period longer than 2 years should only 1/3 of the specified ml-number used.

NPO REDU PELLETS natural produced and composed of a mixture of biodegradable polymers. The pellets 
provide a perfect surface and solid carbon sources for coral, sponges, filter feeders and micro fauna. The 
pellets are highly effective.
NPO REDU PELLETS stimulates the growth of aerobic - and the anaerobic - bacteria - populations in the 
Aquarium and reduce nutrients in the Aquarium.
NPO REDU PELLETS are the perfect solution for ‚difficult‘ aquariums.
Also ideal for AZOO basin where most strongly is fed.
The best efficiency is given in a fluidized bed filter.
No standstill of the filter during use ! (must always be in motion remain, otherwise rot education possible !)

Dosage
PO4 value in the tank less 0,1mg - 45ml NPO REDU PELLETS on 100L
PO4 value in the tank over 0,1mg - 90ml NPO REDU PELLETS on 100L
The complete pellets dissolving usually between 6-12 months.
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